

SIDA: QUEJA DE HOMOSEXUALES

"No se Encara Política Informativa a Médicos, Paramédicos y Población en General"

La Comunidad Homosexual Argentina (CHA), denunció ayer lo que calificó como "una avalancha informativa que se ha desatado acerca del Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida (SIDA) e hizo un llamado a la población "para que no se deje engañar por el sensacionalismo".

En un comunicado la entidad dice que esas informaciones no cuentan "con una estadística seria aportada por los órganos de

salud" y "predica la abstinencia sexual" mientras los "médicos trabajan sin apoyo" para tratar la enfermedad.

La entidad que agrupa a hombres y mujeres homosexuales, manifestó su preocupación por el "sobredimensionamiento informativo, el predicamento de abstinencia sexual, los agoreros de castigos divinos, etcétera" que en nada ayudan a prevenir a la

población sobre la enfermedad.

Los integrantes del CHA se quejan de que el Ministerio de Salud y Acción Social "no encare una política informativa hacia el personal médico y paramédico y a la población en general" y fustigan a los políticos que "se lanzan sobre los medios de comunicación con fines electoralistas y pretenden resguardar la salud de los turistas que regresan de Brasil".

Los homosexuales aseguraron que esos políticos "jamás pensaron qué pasa con la mortalidad infantil, el mal de Chagas, la hepatitis B, o la violencia física que se ejerce sobre los menores" al mismo tiempo que "el oportunismo llena las primeras planas de diarios y revistas que no informan con rigor científico sobre el SIDA, como ya se hace en otros países donde no se confunde perjuicio sexual con vidas humanas".

Comunidad
Homosexual
Argentina

Enc. / 1987